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Einreicher:
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Betreff:
Geschlossene Schwimmhalle am Stern

Erstellungsdatum: 01.09.2022
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Hauptausschuss am 17. August 2022 hat der Oberbürgermeister ausgeführt, dass noch keine 
Prioritäten für Energieeinsparungen durch die LHP festgelegt wurden und die Prüfung noch laufe. 
Gleichwohl ist die Schwimmhalle am Stern bereits geschlossen worden. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Wiedereröffnungsperspektive hat das, nun doch mit Priorität geschlossene, Kiezbad am Stern?
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